



Saint Vincent de Paul
(1581-1660)

Les AMIS du PÈRE BILL

BP 63- 38330 SAINT ISMIER

Pilate lui demanda : « Alors tu es roi ? Jésus répondit :
" Tu le dis, je suis roi. Je suis né et je suis venu dans le
monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque
est de la vérité écoute ma voix." Jean 18:37



Hallbergmoos, Décembre 2023

Chers amis et bienfaiteurs de l'œuvre d'évangélisation du Père Antoine et du Père Joseph

Jésus nous a désignés pour être des collaborateurs de son royaume. Ensemble, nous contribuons à l'avènement et à la propagation du Royaume de Dieu par la prière, la proclamation de la Bonne Nouvelle, la participation à des retraites ou une aide concrète, y compris financière. Des guérisons, des signes et des miracles se produisent encore au nom de Jésus, mais voyez par vous-même comment le Royaume de Dieu prospère et grandit.



La Maison des Garçons De Paul (DBH) à Kayunga, en Ouganda : Voir comment les garçons de la maison DBH grandissent et se développent de manière holistique peut nous remplir de gratitude et de satisfaction. Ils travaillent dur à l'étude, aiment le football, entretiennent une vie spirituelle et donnent un coup de main si nécessaire. Après l'introduction d'une courte visite quotidienne au Seigneur dans la chapelle de la maison, les enfants approfondissent

sensiblement leur relation et leur amitié avec Jésus. Ils font des progrès extraordinaires dans leurs résultats scolaires et réussissent à passer du pire au meilleur à l'école. L'un d'eux, Allan, étudie déjà à l'université. Leur activité de loisir préférée est le football. Lorsque le directeur de la maison a révélé qu'il avait embauché un entraîneur de football spécialement pour eux, il y a eu une immense acclamation car de nouvelles techniques de jeu allaient le rendre encore plus amusant ! Et les plus "grands" d'entre eux, qui fréquentent déjà un internat secondaire, ont pu gagner cette année pour la première fois de l'argent de poche en participant aux récoltes dans les champs de la maison DBH pendant les vacances. Ils étaient fiers du travail qu'ils avaient accompli et heureux de la bonne récolte et de la possibilité de contribuer eux-mêmes à leur éducation et à leurs frais de subsistance. Leur sentiment de gratitude est incroyable. Ils sont conscients qu'ils n'auraient jamais réalisé tout cela sans vous, chers bienfaiteurs, car les circonstances dont ils sont issus ne permettent pas de telles choses.

La maison de prière vincentienne à Nairobi, Kenya : Dans les deux dernières lettres, nous avons raconté l'histoire miraculeuse derrière la construction de la nouvelle maison de prière de 3 500 personnes, une maison qui existe aujourd'hui, et vient remplacer une plus petite et provisoire qui existait depuis plus de 17 ans. Il est impressionnant de constater à quelle vitesse progresse la



construction de ce grand bâtiment, qui a débuté en juin 2022. Dieu merci, le prêt bancaire a été approuvé juste à temps pour qu'il n'y ait pas d'interruption dans la construction ; il s'est passé huit longs mois avant de recevoir le chèque du crédit. Alors que des centaines de croyants prient ici chaque jour - même pendant les travaux de construction en cours - pour l'achèvement et le financement de la maison de prière et de retraite, Dieu répond également à nombre de leurs propres demandes très personnelles. Dans ce lieu, des milliers de personnes, jeunes et moins jeunes, peuvent réellement faire l'expérience du Royaume de Dieu. Ici Dieu trône sur les louanges de ses enfants, ici le Saint Nom de Jésus est invoqué, sa Parole est écoutée et digne de confiance, ici Il est adoré. En plus de la nourriture spirituelle, la nourriture matérielle n'est pas négligée, et si nécessaire, les soins médicaux, les vêtements, les frais de scolarité, le loyer, etc. sont fournis. Il est d'autant plus surprenant de constater combien de sacrifices ces personnes consentent pour contribuer au financement de « leur » maison de prière, dont la bénédiction est prévue en février. Mais force est de constater que sans vous et votre aide fidèle, ce lieu de refuge réaménagé ne serait pas possible ! (Photo : La moitié gauche de la Maison de prière est déjà en place, la moitié droite est en construction).

La mission vincentienne en Afrique augmente constamment en superficie et en nombre de prêtres. L'année prochaine, si Dieu le veut, elle célébrera un événement historique : pour la première fois dans les 120 ans d'histoire de la Congrégation Vincentienne, un Africain sera ordonné prêtre. Philip, 39 ans, Kenyan et enseignant de profession, est l'élu. Il a activement aidé à la Maison de prière vincentienne de Nairobi avant de rejoindre l'ordre en 2013. Diacre Philip, nous sommes heureux pour vous ! – et aussi pour le Rwanda, qui est devenu il y a deux ans le quatrième pays à rejoindre la Mission Afrique.



Revenons sur le ministère européen de l'évangélisation. L'année prochaine, quatre retraites de jeunes auront lieu : en Allemagne, en France, en Roumanie et en République tchèque. C'est un record. Tous ces événements sont réalisés par de nouveaux et jeunes organisateurs qui, enthousiastes et inspirés par les Saintes Écritures, veulent contribuer à l'édification du Royaume de Dieu. Nous sommes particulièrement heureux pour vous, chers jeunes !

Nous arrivons à la fin de l'année et nous souhaitons donc remercier chacun d'entre vous pour chaque petit don, chaque prière que vous nous avez confiée. Grâce à vous, le royaume de Jésus s'est rapproché de nombreuses personnes. Nous resterons attachés à ce royaume et à son expansion également à l'avenir et serions très heureux de le faire avec vous.

Nous vous souhaitons, à vous et à vos proches, un joyeux Noël et les riches bénédictions de Dieu pour la nouvelle année 2024, au cours de laquelle nous vous accompagnerons de nos prières.

Fr. Anthony Saji

A handwritten signature in black ink that reads "Fr. Anthony Saji". The script is cursive and fluid, with the first letters of "Fr.", "Anthony", and "Saji" being capitalized and prominent.